



Chers Oriciens,

Petit à petit, au fil des années le CEO-MAG a accumulé une collection fantastique d'informations les plus diverses sur votre machine préférée. Je voudrais que vous fassiez un petit retour en arrière. Sortez donc votre pile de CEO-MAG et jetez-y un coup d'œil. Cela représente plus de 1000 pages, couvrant tous les domaines : du simple « deux lignes » aux programmes les plus complexes ; plusieurs langages de programmation, allant du langage machine au LISP, en passant par le FORTH, le langage C et même le BASIC ; des trucs et astuces ; des conseils ; du « hard » stupéfiant, à faire pâlir l'ancienne société Oric International ; des témoignages ; des coups de cœur... bref la vie même du CEO.

Vous avez un problème ? Feuillotez donc votre collection, la réponse y est sûrement. Vous disposez d'une soirée de libre ? Feuillotez donc votre collection, vous allez forcément y trouver une idée. Retrouvez ce petit programme que vous aviez voulu tester en recevant votre CEO-MAG, mais que vous aviez oublié dans le tourbillon de la vie courante. Vous voudriez innover vous-même, mais sans savoir quoi faire ? Feuillotez donc votre collection, je serais surpris si vous ne trouviez pas une étincelle créatrice. Vous me direz que ce qui vous manque, ce ne sont pas les idées, mais le temps. Certes, c'est un problème, mais il faut faire des choix et du temps, ça se trouve : une séance de cinéma, une soirée TV au reste banale...

Comme vous, je suis attaché à mon Oric et je suis heureux de recevoir le CEO-MAG, que je parcours avec joie. Bon maintenant, ce plaisir-là sera un peu défloré. Dans le CEO-MAG, il y a des articles amusants, que l'on dévore et des articles plus sérieux que l'on laisse de côté « pour plus tard ». Ces derniers n'en sont pas moins intéressants et constituent effectivement un fond de réserve indispensable. Tôt ou tard on est amené, parfois par la force des choses, à y faire appel.

Le CEO ne peut pas fonctionner sans vous tous. Le CEO ne peut survivre sans CEO-MAG. **Ce n'est pas le rédacteur en chef qui fait le CEO-MAG, c'est vous.** Il se contente de collecter et de mettre ensemble vos contributions. Contribuez, soyez actifs. La moindre observation que vous avez faite, la plus modeste découverte issue de votre patience, intéressent aussi les autres. Je suis sûr que vous vous êtes battus avec certaines bogues et même à plusieurs reprises, car à chaque fois, vous avez oublié la nature du problème, par exemple, avec IF THEN ELSE. Pour vous dire la vérité, j'ai commencé à « mettre au propre » mes propres observations pour moi-même, car cela m'agaçait d'avoir à essayer sans arrêt les mêmes revers. Et si d'aventure vous vous sentez le courage d'écrire plus qu'un entrefilet (déjà pas si mal), cela n'en sera que mieux pour tous. Comme le dit Thierry dans son « Histoire d'Oriciens », allez donc faire un tour dans vos archives...

Vous pouvez m'envoyer vos contributions soit par la poste (**André Chéramy 42920 JEANSAGNIERE**) soit par e-mail (andre.cheramy@wanadoo.fr), (dans ce cas, ZIPez si possible les gros fichiers). La forme de vos documents peut être des plus diverses. Tout sera accepté, pourvu que cela aie un rapport avec l'Oric. Si vous ne pouvez faire autrement, j'accepterai de taper vos manuscrits (soyez au moins lisible). Si vous utilisez un traitement de texte, je pense pouvoir faire face à tous les formats. Mais ce que je préfère évidemment, ce sont des articles déjà imprimés dans leur mise en page finale, prêt à photocopier !

Cordialement vôtre. André